

## KiTu Bericht Januar – Juni 2024

---

Nach den Weihnachtsferien und der WEF-Pause starteten wir Ende Januar mit neuer Energie in das Kinderturnen. Bettina und ich tobten uns bei der Planung der Lektionen mit den diversen Bewegungsformen aus 😊. So kamen spannende und abwechslungsreiche Turnstunden mit Themen wie z.B. «Wintersportarten», «Schneeballschlacht» und «Schlittel Tag» zu Stande.



Selbstverständlich durfte die Osterwerkstatt Lektion vor Ostern nicht fehlen. Die Kinder waren mit grossem Eifer dabei und freuten sich riesig über das offerierte Ostergeschenk vom Frauenturnverein (Weggli mit Schoggistengeli).

Nach den Frühlingsferien wurden dann die gelernten Bewegungsformen weiter gestärkt. In der «Asterix & Obelix» Stunde lernten wir Ringen & Raufen. In der «Zirkuslektion» durften die Kinder ganz viele Geräte und Hilfsmittel austesten und ihre Fähigkeiten beim Balancieren, Schwingen & Schaukeln entdecken. Bei der «Feuerwehr» Lektion ging es in einem Parcours darum das Werfen, Springen, Rollen, Klettern & Stützen zu festigen.



Für die letzten paar Lektionen sammelten wir die Turnwünsche der Kinder und integrierten diese jeweils in unsere Turnstunden. Dabei durften Stafetten, der Raketenstart, Ringschaukeln sowie Brennball nicht fehlen.



Im Juni hat dann endlich auch mal das Wetter mitgespielt und wir konnten zwei Lektionen draussen durchführen. Die Kinder genossen das Barfussturnen auf der Wiese und dem extra gebauten Barfussweg sowie diverse Stafetten-Varianten und dem Brennballspiel an der frischen Luft. Zudem konnten wir unsere Abschlusslektion, eine Woche vor den Sommerferien, auch draussen bei Sonnenschein durchführen. Somit endete auch das KiTu Abenteuer für Bettina und mich. Wir bedanken uns bei den Kids und ihren Eltern für das Vertrauen und Wünschen schöne Sommerferien!

Sportliche Grüße,

Bettina & Michèle